

La Junta de Granos de Canadá estima que la cosecha de este año ascenderá a unos \$105.000.000. Otros organismos están de acuerdo con estas cifras, asignando posibilidades enormes a la cosecha de 1975/76.

En países donde los terrenos no son tan productivos como en Canadá, las habas ayudarán a superar la nutrición deficiente.



Campo de habas en Lethbridge, Alberta

Ministerio de Industria y Comercio, indicó a los delegados de la Primera Conferencia Nacional sobre Fabáceas, celebrada en Winnipeg el mes de febrero, que Canadá tenía ya clientes para sus habas y no solamente necesitaba producirlas en número suficiente.

El Dr. Evans cree que, para 1977, habrá ya en el mercado una variedad canadiense temprana y consistente, a diferencia de las variedades actuales que se quiebran fácilmente.

El francés, lengua oficial de Quebec

Esta primavera se introducirá en la Asamblea Nacional de Quebec una propuesta de ley para convertir el francés en la lengua oficial de la provincia. En el discurso inaugural del período de sesiones de la Asamblea de este año, el gobierno provincial prometió introducir legislación abundante, destinada, no solo a fomentar y proteger el idioma francés en Quebec, sino también a determinar de nuevo el estado legal del idioma inglés en el marco de la nueva reglamentación.

Préstamo a Brasil

La Corporación Canadiense para el Desarrollo a la Exportación prestará hasta un máximo de \$40.000.000 a una compañía de servicios públicos brasilera para la construcción de un proyecto hidroeléctrico en Itumbiara, Brasil. Esta cifra cubrirá el 90 por ciento del montante de artículos y servicios canadienses.

El préstamo a la Furnas-Centrais Electrica S.A., empresa de servicio público de Río de Janeiro, servirá para adquirir equipos canadienses de ge-